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Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
Auskünfte aus dem Fahrzeugregister 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 

1. Wie viele Auskünfte aus dem Fahrzeugregister nach § 39 StVG sind im Zeitraum 
zwischen dem 01.01.2017 und dem 31.12.2019 von den Bremer Behörden erteilt 
worden (bitte getrennt nach Jahren sowie nach einfachen Registerauskünften ge-
mäß § 39 Abs. 1 StVG und erweiterten Registerauskünften gemäß § 39 Abs. 2 
StVG ausweisen)? 

 
2. In wie vielen Fällen wurden Anträge auf Erteilung einer Registerauskunft nach § 39 

StVG im unter Frage 1. genannten Zeitraum zurückgewiesen (bitte getrennt nach 
Jahren sowie nach einfachen Registerauskünften gemäß § 39 Abs. 1 StVG und er-
weiterten Registerauskünften gemäß § 39 Abs. 2 StVG ausweisen)? 

 
3. In wie vielen Fällen sind nach Kenntnis des Senats die gemäß § 39 StVG im Zeit-

raum zwischen 2017 und 2019 übermittelten Halterdaten von den Empfängern 
missbräuchlich, d.h. nicht für die in § 39 Abs. 1 und § 39 Abs. 2 StVG genannten 
Zwecke verwendet worden (bitte getrennt nach einfacher und erweiterter Register-
auskunft ausweisen)? 

 
 
 
 

 
Jan Timke, MdBB 
Wählervereinigung BÜRGER IN WUT 
 
 
 


